
 

 

1月 上田駅前で県議・市議そろっての元旦あいさつ 
 

 

 

 

 

 

２月 知覧特攻平和会館へ 

 

 

 

 

 

 

３月 新型コロナ関連で市長に緊急申し入れ 

 

 

 

 

 

 

 

４月 特別天然記念物「カモシカ」 

 

 

 

 

 

 

 

５月 稲倉の棚田へ応援？ 

 

 

 

 

 

 

 

６月 アジサイが開花 景観形成緑花木事業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月 椀子
ま り こ

ワイナリーが世界ランク３０位に 

   

 

                 

 

 

 

 

 ８月 三才山トンネルが無料化される 

 

 

 

   

 

 

９月 収穫の秋  

 

 

 

 

 

   

 

１０月 番所ケ原スキー場を視察（武石地域） 

 

 

 

 

 

 

 １１月 共産党上田市議団が項目の予算要望書 

 

 

 

 

 

 

   

１２月 本会議場もコロナ対応に 

２０２０年元旦、恒例の上田駅前で

の新年のあいさつ。この時には２０

２０年がコロナ危機の年になるとは

想像もできませんでした。左から、

古市市議、私（久保田）、渡辺市

議、高村県議、成瀬市議。 

 

 

 

 特別攻撃隊の最前線基地であっ

た鹿児島県南九州市にある知覧平

和記念会館で、平和な社会をつくる

尊さをしっかり学ぶことができまし

た。憲法９条の価値を確かめる視

察ができました。 

日本共産党上田市議団と

して、新型コロナウイルス感

染症拡大にともなう緊急申し

入れを土屋市長に行いまし

た。３月から４月にかけて３

回行い、その後の市の施策

に活かされました。 

 

 

自粛生活（？）が始まり、家の

かたづけや田んぼ、畑などの作

業をこれまで一番やりました。わ

が家の畑のすぐそばにカモシカ

が出現したので、激写。（笑）１週

間ほど同じ時間帯と場所で見る

ことができました。 

 

棚田百選にもなっている稲

倉の棚田に、今年は女房が

参加したので、何回か応援？

に行きました。コロナ禍で、県

外の方が参加できないため

棚田を管理している皆さんは

大変だったと思います。 

 市の環境緑化木の事業でア

ジサイを注文し、４月に役員

で植樹したところ見事に花が

咲きました。自治会施工の原

材料支給事業でも、役員が労

力を出して、遊歩道の整備が

できました。 

 

長瀬では、久しぶりに畑を耕

してみました。枝豆、ピーマン、

シシトウ、プチトマト、小玉スイカ

を育て、まあまあの出来でした。 

 鹿教湯には畑と田んぼがあ

り、今年は稲刈りの手伝いを

少々。 

ワイン観光に取り組

む世界最高のワイナリ

ーを選ぶ「ワールド・ベ

スト・ヴィンヤード」で椀

子ワイナリーが３０位に

選ばれました。関係者

一同最高の喜びです。 

予算要望書は、昨年より 

６項目増の８２項目。「新型コ

ロナ感染症拡大防止対策」

「スーパーシティ構想」「上下

水道事業」の３つの分野を新

設しました。市からは文書で

回答されます。 

 ９月１日０時三才山トンネル

は、無料化に。有料期間は、１９

７６年（昭和５１年）から４３年１１

か月。総交通量は、１億３１５０万

台とのこと。交通量の増加にとも

なう交通安全対策が必要です。 

 

 

 

 

 

 

写真ではわかりづらいので

すが、議場はコロナ対応で議

長席、発言席にもアクリル板

とマスク着用で議事が進めら

れています。この風景も今年

の特徴です。 

 

 丸子・武石在住の市議会議員５

人で武石地域の台風災害復旧事

業を現地視察。番所ケ原は、標高

1,300m、初心者から中級者向け

のファミリースキー場で、今シーズ

ンは営業します。 


